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                             育馨 

 

   當初分發填寫志願填寫了新奇又陌生的「生物科技」「學程」,當

時在母親和新聞電視媒體等對未來生物科技的前景看好,以及興趣不

明確情況下選擇生物科技;「學程」這一新詞更是在數百個系中吸睛

不少,「生物科技學士學位學程」簡章上這麼寫著,多麼有氣勢又突出

的系名阿! 每每有人問我錄取的學系,我的答案總是讓人感到過之而

不及之感,也許在那時候我已經開始對我的系產生認同感,開學後,發

現有不少同學也被這不一般長的系名稱所吸引,只能說學系名稱就像

是產品的 slogan 一樣,是行銷系的一環。同時,多虧了學程制度才有

機會選修各系課程發掘自己的潛能與興趣,感謝有學程大學學習路途

沒有枷鎖,無須再被台灣制式的學習指標所強制,可以自由安排課

表。雖然身為生技學程第一屆學生,但獲得的資源和照料卻是最充裕

的,班上的人數僅 20 多人我們分配到的關愛多了很多,還能和老師做

心靈對談。除了學習資源的不虞匱乏外,學程更是帶領我們到產業界

大觀園,體驗及感受業界的運作及生態。 

   熱愛上山下海的導師蔡慶修老師總是給我們不一樣的導生聚,令

人鐵腿的大坑爬山、感受人文關懷與原住民文化的鹿場體驗、順應我

們要求的九族文化村,這些難得的旅行都不曾在外系耳聞過,又多了

一項可以炫耀!  

   孟孟孝主任與蔡慶修老師是我們學習上甚至是人生決策上的燈

塔,多虧有你們我們才能不在茫茫大海中迷失,才能在畢業之時驕傲

地鳴笛前往下一座港口! 

   沒有學長姐的我們很多事都必須親力親為,但因為如此大家的感

情更加深厚,系上向心力與認同感也深根蒂固,辛苦比別人多一倍,我

們有的經驗與快樂卻連本帶利成長到 10倍! 

  總是在食生 8 樓站岡的張姐,總是默默給予我們最完美的回憶,只

要需要幫助張姐總會不遺餘力的幫忙,她可說是生技學程小花們的營

養呢! 

   最後,感謝生技學程們的老師、張姐、一到四屆的同學,因為你們

我的大學生活很精彩,雖然流下不捨的眼淚,但我未來會很驕傲地告

訴大家我是 中興大學生物科技學士學位學程畢業生! 假以時日若事

業有所成就必定將生物科技學程獨立成單一學院給予最大的回饋!!! 

 


